

Fernando Estévez: "Nos visita un rival de identidad que es un claro candidato al ascenso"

01/12/2023



Fernando Estévez con el entrenador del Tenerife, Asier Garitano, en el partido en el que se enfrentaron sus equipos en pretemporada | J.C.

El Eldense disputará mañana, día 2 de diciembre a las 16:15 horas la 18ª jornada de liga ante un equipo que lleva mala racha, pues lleva ocho partidos sin conocer la victoria, el Tenerife. Sin embargo, Estévez ha descrito al conjunto isleño como un "rival de identidad. Ya nos hemos enfrentado a cuatro equipos que para mí son claros candidatos al ascenso y nos faltan dos, el Tenerife y el Leganés".

Asimismo, el mánager del Deportivo ha destacado que "tienen una plantilla impresionante. Esta mala racha que

llevan la achaco a que han tenido bastantes lesiones, pero para este encuentro ya habrán recuperando tres o cuatro efectivos".

Los azulgranas ya se enfrentaron este año al Tenerife en un partido amistoso de pretemporada que acabó en tablas, 0-0.

El Deportivo empieza mañana una semana de tres encuentros, ya que el miércoles a las 17 horas se enfrentan al Málaga en La Rosaleda en Copa del Rey: "Estos días van a ser como las semanas anteriores que

hemos tenido tres encuentros. Tenemos una plantilla larga y juegue quien juegue lo hará bien". El míster también ha hablado del cambio de fecha del encuentro de Copa del Rey explicando que "la Federación ha tardado mucho en responder la petición que hizo el Málaga de cambio de fecha y por eso se ha sabido a una semana vista. Es un día festivo y espero que la gente que

fuese a venir no tenga mucha dificultadj en cambiarlo".

La única baja para el encuentro de mañana ante el Tenerife será la de Youness después de que se lesionara ante el Jaén en la primera eliminatoria de Copa del Rey.